

舉行：新社會黨千葉縣本部

千葉市中央区新千葉2-1-1 新千葉ビル401
TEL 043-244-6865 FAX 043-244-6864
メール sinskyo@lily.ocn.ne.jp
ホームページ <http://www1.ocn.ne.jp/~nsnp/>

表1 管理委託制度と指定管理者制度の比較

	管理委託制度《改正前》	指定管理者制度《改正後》
管理運営主体	公共団体、公共的団体、市の出資法人等に限定	民間事業者を含む幅広い団体（個人は除く）
管理運営を委ねる相手方	相手方を条例で規定	議会の議決を得て指定
権限と業務の範囲	施設の設置者たる地方公共団体との契約に基づき、具体的な管理の事務又は業務の執行を行う。	施設の管理に関する権限を指定管理者に委任して行わせるもので施設の使用許可も行うことができる。
	施設の管理権限及び責任は、設置者たる地方公共団体が引き続き有し、施設の使用許可権限は委託できない。	設置者たる地方公共団体は、管理権限の行使は行わず、設置者としての責任を果たす立場から必要に応じて指示等を行う。
条例で規定する内容	委託の条件、相手方等を規定	指定管理者の指定の手続き、指定管理者が行う管理の基準及び業務の範囲を規定
契約の形態	委託契約	協定

指定管理者制度 「公の施設」の管理運営は、公共性の確保のため公共的団体等に限られていました(管理委託制度)が、地方自治法の一部が改正され、民間事業者にも管理運営を委ねられるようにする「指定管理者制度」が設けられました。これにより管理委託をしている施設は来年の段階で原則として指定管理者制度に移行することになりました。

企業は受託できませんでした。ところが03年6月の地方自治法改正で、地方分権の陰にまぎれて公的施設の管理運営に民間企業の道を開いたのです。

施設利用料金も企業の収入になります。つまり、税金で建てた文化会館や公民館、図書館、公園や体育館、競技場、児童館や保育所、障

この新制度は、これまで人件費削減を最大の柱に業務委託を進めてきた自治体は民間有利企業に施設の管理運営を丸投げできるものです。これまでには警備や清掃など、業務の一部委託を除けば、民間

法律を改正し
民間に道開く

改めるか否か大詰めに入っています。これまでの業務委託を直営に戻すか新制度に移行するかの期限は来年9月1日です。しかし、自治体は年度対応予算なので実質来年4月からとなり、今年の9月議会が焦点となっています。

公的施設の管理運営 民間に任せるのは問題

自立した労働者などコストは派遣やアルコストに目が行きが進む現在、どうして源の集中と切り捨て、低コスト・人的改革が構造改革の中バーリズムの中を奪つてしまふことす。中村元教授は社会育施設である図書館例にとって、図書館を奪つてしまふことです。

受益者負担強まる

バイト労働者など自立できない低賃金を当てるとしており、それだけでも論外です。しかし、眞の問題は「週刊新社会」本紙7月26日付で、千葉市在住の中村勝・元名古屋学院大学教授が指摘しているように、人格形成の場

第27回目の千葉県原爆死没者慰靈式典が7月24日、千葉市猪の鼻公園の慰靈碑前で行われ新社会党代表や長生村の石井村長が参加しました。

学校と同様に主体的な人格形成に向ける施設であり、それは住民ひとりの個性ある生き方を保障する自治体の目的から来ていると論じています。そのために高度な専門職の公務員として公務員が永年

表2のように新制度に移行するものと、移行可能なものを見ると障害者

表2 野田市特別指定管理者制交付済施設一覧	
導入施設・14施設	導入可能施設・30施設
1 斎場	15 保育所（直営全10施設）
2 自転車等駐車場（全3施設）	16 児童館（子ども館）（全6館）
3 心身障害者福祉作業所	17 こだま学園
4 関宿心身障害者福祉作業所	18 あさひ育成園
5 複合老人ホーム樂寿園	19 あすなろ職業指導所
6 特別養護老人ホーム鶴寿園	20 こぶし園
7 鶴寿園デイサービスセンター	21 野田公民館
8 岩木小デイサービスセンター	22 関宿総合公園
9 保育所（委託分全2施設）	23 文化会館
10 総合公園	24 棚のホール小ホール（野田公民館）
11 せきやど図書館	25 郷土博物館
12 関宿斎場	26 市民会館
13 堆肥センター	27 南、北図書館
14 あさひ空	3, 4, 14, 17, 18, 19, 20+障害者施設

施設、児童施設、生涯学習施設に集中しているのがわかります。

指定管理者制度で図書館コストを下げ、サービスが向上したと鎌ヶ谷市長が誇るように(朝日新聞6月11日付け)、おそらく県も含めて他市町村も大同小異の政策を探ることでしょう。

なにしろ小泉構造改革の肝いりということで、文部科学省も委託を制限していた法律を変えないまま、法解釈や行政実務を変更してしまったのですから。

ソロバンに合わないものは捨てていく。赤字だといつて国公立病院を廃止する▼市川市北西部の二つの中核医療機関の一つ、国立国府台病院は7月29日に廃止が決まり、経営委譲先を探すことになつた▼化研病院もつい先頃知らぬ間に国際医療福祉大学に身売りしていく。これでこの地域の公的医療は一気に壊滅した。かかりつけの医者を失う可能性が高いのに、患者には何も知らされていない

恐らくいまの流れでは現在無料か低料金で利用できる施設も早めに「受益者負担」を強めてくるでしょう。「あとは野となれ山となれ」は困るのです。

育も民営化しようと云う。福祉、環境、清掃、街づくりや、防災、消防までも採算に乗せようとする▼話題を医療に戻すと、日本の「国民医療費」は他の先進国に比べ著しく低い。「世界一高い」という政府・マスコミの宣伝はどう。デマ。デマの上に患者の自己負担をふやし、医療のレベルを引き下げるたまごの病院廃止だ▼医療・福祉・教育が民営化なら、国に頼らない。その分、減税しない。

威望

ソロバン
に合わない
ものは捨て
ていく。赤
字だといつ
て国公立病

お気軽に「労働相談室」へ

今月は27日です

●左記の労組でも相談を受けています。

毎月第4土曜日 午後2時～5時

電話 043(225)8844

東葛ふれあいユニオン 047(370)9393 常時
市原ユニオン 0436(21)5473 第3の土・日



国鉄労働者1047名の解雇撤回を訴える

日比谷野音で全国集会

9月15日の「鉄建公団訴訟判決」勝利しようと全国から5800人が集会に参加した。

国鉄労働者1047名の解雇撤回を訴えた鉄建公団訴訟の判決が9月15日行われます。この判決で解雇撤回を勝ち取ろうと闘争団と共闘会議では家族会が裁判所前で座り込み、鉄建公団や国交省などへの要請や抗議行動などを実行しています。

共闘会議では、判決のだされる9月15日、一人でも多くの家族に上京してもらい自分の目で判断できる人がいなくなつたのが原因だ。この裁判で勝たない限りJRの安全はない」と決意がのらされました。

取り組んでいます。7月15日には決起集会が日比谷野外音楽堂で行われ、5800名が結集。千葉からも3000名が参加し新社会党の旗を掲げテモ行進を行いました。

集会では、関西の仲間から「尼崎の大事故はJR移行時に国労組合員が差別され、職場にキチンと安全や人権について主張できる人がいなくなつたのが原因だ。この裁判で勝たない限りJRの安全はない」と決意がのらされました。

9月15日、一人でも多くの家族に上京してもらうための費用を見てもらうための費用を作る活動を行っています。

国鉄労働者1047名の解雇撤回を訴えた鉄建公団訴訟の判決が9月15日行われます。この判決で解雇撤回を勝ち取ろうと闘争団と共闘会議では家族会が裁判所前で座り込み、鉄建公団や国交省などへの要請や抗議行動などを実行しています。

9月15日、一人でも多くの家族に上京してもらい自分の目で判断できる人がいなくなつたのが原因だ。この裁判で勝たない限りJRの安全はない」と決意がのらされました。

9月15日、一人でも多くの家族に上京してもらうための費用を見てもらうための費用を作る活動を行っています。

どの自治体でも財政難を口実に市民への負担転嫁が続いている。松戸市でも6月議会には指定

谷口松戸市議

頑張つてます
議員団活動
No.14

指定管理者制度の導入で黒い噂も

松戸市

管理者制度の導入が提案され、市の公の施設を民間業者、NPO法人、ボランティア団体に運営を任せることが提案されました。しかも、市長や議員が関係する企業も指定管理者になることが出来て、

議会を通さなくとも市長の専決処分で業者を決められるというもので、福祉や教育分野でもいろいろと営利企業の参入をめぐり暗い噂が流れています。それらを規制し、市民へのサービスを低下

取り組んでいます。7月15日には決起集会が日比谷野外音楽堂で行われ、5800名が結集。千葉からも3000名が参加し新社会党の旗を掲げテモ行進を行いました。

集会では、関西の仲間から「尼崎の大事故はJR移行時に国労組合員が差別され、職場にキチンと安全や人権について主張できる人がいなくなつたのが原因だ。この裁判で勝たない限りJRの安全はない」と決意がのらされました。

9月15日、一人でも多くの家族に上京してもらうための費用を見てもらうための費用を作る活動を行っています。

9月15日、一人でも多くの家族に上京してもらい自分の目で判断できる人がいなくなつたのが原因だ。この裁判で勝たない限りJRの安全はない」と決意がのらされました。

9月15日、一人でも多くの家族に上京してもらうための費用を見てもらうための費用を作る活動を行っています。

9月15日、一人でも多くの家族に上京してもらうための費用を見てもらうための費用を作る活動を行っています。

このほか、松戸市ではゴミ有料化や障害者の負担増などが目白押しです。私は所属会派(市民の声21)4名で市議会は十分な論議と合意づくりを行なうことの実現をめざしています。

このほか、松戸市ではゴミ有料化や障害者の負担増などが目白押しです。私は所属会派(市民の声21)4名で市議会は十分な論議と合意づくりを行なうことの実現をめざしています。

このほか、松戸市ではゴミ有料化や障害者の負担増などが目白押しです。私は所属会派(市民の声21)4名で市議会は十分な論議と合意づくりを行なうことの実現をめざしています。

このほか、松戸市ではゴミ有料化や障害者の負担増などが目白押しです。私は所属会派(市民の声21)4名で市議会は十分な論議と合意づくりを行なうことの実現をめざしています。



習志野市で講演する
佐高信さん

